



# 梶中学校だより

令和3年 11月 1日  
住所：梶町4-28-5  
電話：06-6902-0813

体育大会からスタートして、中間テスト・修学旅行・生徒会役員選挙・文化発表会・2年生宿泊行事・学校公開日・個人懇談と行事尽くめの10月が終了し、11月となりました。11月も、個人懇談(続き)・梶中学校区フォーラム・3年生実力テスト・小中交流体験授業及びクラブ体験(6年生)・期末テストとまだまだ行事が目白押しですが、宿泊行事や体育大会・文化発表会を無事終了することができましたので、少しは落ち着いた中で、学校生活が遅れるのではないかと考えています。また、3年生にとっては、いよいよ本格的に自分の進路を決定する時期ともなりました。3年生のみんなにとっては、しんどい日々が続くかもしれませんが、そのことにめげることなく自分の進路を勝ち取るとともに梶中学校での残り少なくなってきた生活を楽しんでほしいと思います。

また、新規感染者が少なくなっているとはいえ、まだまだ新型コロナウイルスの感染予防については、油断することなく学校でも行いますが、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

## 学校公開及び学年別集会にご参加いただきありがとうございました

27日(水)に今年度初めて、生徒たちの授業の様子を見て頂くことが出来ました。コロナ対策として、同時刻には各家庭1名と参加を制限させていただきましたが、延べ142名の保護者の方々にご来校いただきました。各教室等での生徒たち授業の様子をご覧いただけましたものと考えております。写真は、体育の授業を参観していただいている様子です。



基本的に、学校での生徒たちの様子をご覧いただきたいと考えておりますので、今後もお案内いたしました時には、多数の保護者の方々のご来校をお待ちしております。

また、各学年別集会では、1年生では、入学してからの学校の様子をスライドやビデオで、2年生では、宿泊行事を含めた行事の様子をスライドを3年生では修学旅行のスライドもご覧いただきました。1年の半分以上を過ぎてからの学年集団教員の紹介となりましたが、これからもどうぞよろしくをお願いいたします。

梶中学校の先輩である 田中 美帆 先生の3週間にわたる教育実習が終了しました(11日から29日まで)。感想にも書かれているように授業だけでなく色々な行事も経験され部活動(バレーボール)の指導もしていただきました。教育実習は終了しましたが、来月より基本週に1日程度ですが、指導に来ていただくことになっていることをご連絡いたします。



## ～1階廊下が美術館に～

文化発表会で掲示した作品を廊下に掲示し直すことで、廊下が生徒たちの作品で美術館のようになっていきます。今後も、作品の更新を行うとも聞いておりますので、学校に来られた際には、是非ともご覧いただきますようお願いいたします。



田中先生より

梶中学校の生徒のみなさん  
3週間  
ありがとうございました  
10月は様々な行事がありました。そんな濃い10月をみなさんと共に過ごせてよかったです！とても楽しく、あという間の3週間でした！  
ありがとうございました！